

Wenn Tränen könnten dich erwecken, So wärest du schon längst erwacht, Den größten Schmerz hier auf Erden Hat uns dein früher Tod gebracht.



## Astrid Schütz geb. Bayer Mitterarnsdorf 73

welche am Donnerstag, dem 1. November 2007, um 11.03 Uhr nach langer, schwerer Krankheit, versehen mit der hl. Krankensalbung, im 38. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

www.bestattung-sekora.at, Tel. 02713/8440-0

Für die erwiesene Anteilnahme, sei es durch Gebet, Blumen, Spenden oder Teilnahme am Begräbnis danken wir herzlich.

© by Lösch Austria

Rose 2

